



何事にも積極的に！みんなでまとまった2学期

8月末にスタートした2学期も終業の日を迎えました。あっという間にすきな2学期でしたが、始まりは台風による3日間の臨時休業で、このまま不安な日が続いていくかのように思えていました。ただ、その後は様々な行事や活動で児童一人一人のがんばりがみられたり、保護者や地域の皆様と連携を図ってのすばらしい取組が実施されたりと充実した日々が続いたように思います。6年生を中心に児童のすばらしい活躍がみられた『秋季大運動会』、保護者や地域の皆様のご協力でできた『むかし遊び体験・かけ算九九大会・もちつき大会』など、皆様の協力的な取組にはいつも感謝しています。昨年度よりも参加される方も増え、より充実した活動が多くみられるようになりました。今後も皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひします。

さて、明日から冬休みになります。子どもたちにとって楽しみにしている年末年始の様々な行事があります。長期の休みということで、気も緩みやすくなります。しかし、まずはこの2学期をしっかりと振り返ってほしいと思います。自分なりにがんばったこと、伸びたこと、十分にできなかったことなどを考えて、この冬休みに、そして3学期にどのようにすごしていけばいいのかをまとめることが大切です。終業式では毎年「小さな勇気こそ」という詩を紹介しています。「小さな勇気」をもっていなことを後回しにしたり、逃げたりせずに一日一日をしっかりとすごしていくようにしてください。そこで、ご家庭でもどのような冬休みにしていくか話し合われてみてください。

1月7日（火）が3学期の始業の日です。元気に登校してくることを楽しみにしています。体調には十分気を付け、元気に過ごし、ご家庭や地域で有意義な冬休みや年末年始にしてください。保護者や地域の皆様には、これまで子どもたちや学校にあたたかなご支援ご協力いただき、本当にありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。

皆様、よいお年をお迎えください。

みんなで楽しく！感謝の気持ちで「もちつき大会」

5年生は12月5日（木）に『もちつき大会』を実施しました。コロナ禍で実施できていなかった大会を昨年度から再開して12月に行っています。今年度も地域の皆様をはじめ、日吉だんごの皆様にも参加していただきました。その中で日吉だんごの皆様には児童にだんごづくりや会社のことについて話をしていただきました。児童からも質問がでて、たいへん有意義な講話になりました。



さらに、もちつきでは道具の確認や準備、お米洗いなどを保護者や地域の皆様が事前に進めていただいていて、当日も朝早くから火おこしやお米蒸しなどを行っていただき、子どもたちもわくわくしていました。もちつきを始めるとみんなで大きな声を出して交代しながらついていました。杵が重くて思うようにつけない児童もいましたが、お米がだんだんとおもちに変わっていくのを見て、みんなで喜んでいました。そして、丸める際にはその温かさや柔らかさにびっくりしたり、今にも食べてしまいそうに見つめたりしている児童もいました。



これまでの米づくりと合わせて、日本の伝統を体験する機会になりました。そして、このもちつき大会でも日吉だんご様、保護者や地域の皆様と多くの方々にご協力いただきました。米づくりにご協力いただいた皆様とともに、感謝の気持ちを忘れずにいてほしいです。ご協力いただいた皆様にはお世話になり、ありがとうございました。

地域の皆様とふれあって！～町たんけん～

2年生は地域のことの学習として『町たんけん』を行いました。様々な商店を訪問して仕事のことや地域との関わりを教えていただきました。自分からインタビューしていろいろなことを聞く経験もしてふだん訪れるお店をより身近な所に感じていました。地域にでかけて学ぶ機会が増えてくる2年生。2年生だけではなく、他学年でも地域の方に学ぶ機会があり、人とのコミュニケーションが増え、感謝の気持ちや地域を愛する心が芽生えていくかと思います。ご協力いただいた皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。

ご協力ありがとうございます！

11月末から12月初めに実施した歳末助け合いには、多くの児童・ご家庭の皆様にご協力いただきました。

学校全体で 14,439円の募金が集まりました。

募金は日向市社会福祉協議会に届けました。

本当にご協力ありがとうございました。